

 **Naturheilkunde**

Psychologische/r Berater/in / Heilpraktiker/in für Psychotherapie – kostenfreie Infoveranstaltung

Wir laden Sie herzlich dazu ein, Näheres über die Ausbildung z. Heilpraktiker/in für Psychotherapie bzw. Psychologischen Berater/in in Karlsruhe zu erfahren.

Kompetente psychologische Beratung und Therapie setzt ein solides Studium des psychologischen Grundlagenwissens und der wichtigsten Psychotherapie-Formen in Theorie und Praxis voraus.

Auch das Wissen um die Gefahren und Grenzen psychologischer Intervention und rechtliche Rahmenbedingungen ist für jede Tätigkeit als Heilpraktiker für Psychotherapie oder Psychologischer Berater unerlässlich und wird in der psychotherapeutischen Ausbildung bei Paracelsus gelehrt.

Die Paracelsus-Ausbildung z. Heilpraktiker/in für Psychotherapie bzw. Psychologische/r Berater/in bietet darüber hinaus in großem Umfang:

- Praktische Übungen
- Gruppenarbeit, Supervision
- Gelegenheit zur umfassenden Selbsterfahrung
- Persönlichkeitsentwicklung der Studierenden

Nur so lernen Sie das empathische Annehmen der Gefühle, Eindrücke und Bedürfnisse der Menschen und das Erarbeiten adäquater, individueller Problemlösungen.

Die Ausbildungsmöglichkeiten an unserer Schule, die Termine, die Kosten und die beruflichen Möglichkeiten wollen wir an diesem Tag mit Ihnen besprechen.

Unser Studienleiter Herr Kubik, steht Ihnen Rede und Antwort und freut sich auf Ihren Besuch.

Um Anmeldung wird gebeten.

Termin

Sa, 21.02.2026
14:00-15:00 Uhr

Preis

Kostenfrei! *

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Karlsruhe
Kaiserplatz/Amalienstr. 81
76133 Karlsruhe
Tel. 0721-955 33 43

Seminarnummer

INF75210226

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 13.01.2026

Dozent**Andreas Kubik**

Jg. 71, zwei Kinder. Nach seiner Ausbildung zum Rettungssanitäter und Reisen in die ganze Welt studierte Andreas Kubik Psychologie an der Universität Tübingen. In dieser Zeit absolvierte er erfolgreich eine Shiatsu-Ausbildung in München. Er verfeinerte seine Kenntnisse in Shiatsu bei vielen Schulen und Lehrern im In- und Ausland und gibt seit 2001 sein Wissen darüber weiter. Die Begeisterung für die asiatische Medizin ist Andreas Kubik in seinen Seminaren und in seiner Praxis anzumerken. Neben Akupunktur und Shiatsu unterrichtet er auch Akupressur und Notfallmedizin. Seit Juni 2005 ist er Heilpraktiker mit eigener Vollzeitpraxis, wo er mit asiatischer Medizin, westlicher Naturheilkunde und Coaching effektiv den Menschen hilft, ihre Gesundheit auf allen Ebenen zu erhalten.